

Más que una comida

Completar una solicitud de comidas tiene más beneficios además de los alimentos



Fondos escolares

Más fondos para los sitios escolares para que los estudiantes reciban el apoyo que necesitan



Tarifas de solicitud de universidad

Descuentos en tarifas asociadas para la solicitud de la universidad



Acceso a internet

Descuentos en los costos de internet en el hogar



Comidas escolares

Descuentos en comidas escolares saludables y sabrosas



Tarifas de SAT/ACT/AP

Descuentos en tarifas para las pruebas de preparación para la universidad



Enviar una solicitud puede ayudar a su escuela ¡aunque usted no use el programa de comidas!

Mire la página siguiente para ver las respuestas a las Preguntas frecuentes. Para una solicitud o más información, comuníquese con su escuela o la oficina del distrito.



Oficina de Educación del
Condado de Humboldt



Oficina de Educación del Condado de Humboldt
Programas y Servicios de Nutrición



Más que una comida

Preguntas frecuentes

¿De qué manera el programa de comidas gratuitas o a precio reducido afecta a los fondos escolares?

Cada estudiante que está bajo ciertos ingresos, aprendiendo inglés o en crianza temporal genera 20% más de fondos. Los distritos donde al menos 55% de los estudiantes caen dentro de estas categorías, reciben incluso más fondos. Cada escuela recibe dólares adicionales para aumentar o mejorar los servicios para estos estudiantes. Completar la solicitud de comidas garantiza que su escuela reciba todos los fondos disponibles.

¿Necesito completar una aplicación para cada niño?

No, usted puede completar un formulario para muchos niños del mismo hogar.

¿Quién sabrá que nuestra familia envió una solicitud?

El proceso es confidencial. Incluso si su hijo(a) califica y elige comer comidas escolares, el proceso del desayuno y almuerzo es el mismo que el de un estudiante que paga el precio completo.

¿Necesito completar un formulario incluso si califico para otros beneficios?

No. Si actualmente recibe beneficios de CalFresh, CalWORKS, KinGAP o FDPIR y su información no ha cambiado, su hijo(a) califica automáticamente.

¿Cómo puedo calificar para comidas gratuitas o a precios reducidos con la Prueba de Aptitud Académica (SAT) o tarifas de solicitud de universidad?

Todo estudiante de 11° y 12° grado que califica para el programa de comidas gratuitas o de precio reducido es elegible para las dispensas de tarifas SAT. Los estudiantes que toman la SAT con una dispensa de tarifa de prueba pueden elegir cuatro universidades entre más de 2,000 universidades participantes y solicitar gratuitamente.

¿Tengo que dar un número de seguridad social?

Debe imprimir los últimos cuatro (4) dígitos de su Número de Seguridad Social (SSN, por sus siglas en inglés) o verificar la casilla junto a **NO SSN** si no tiene uno.

¿Cómo se conecta el acceso a internet con el programa de comidas gratuitas o a precios reducidos?

Muchos proveedores de internet ofrecen una tarifa reducida para internet en el hogar para las familias que califican para el programa de comidas. Para más información, comuníquese con su proveedor local.

